

<長子配付>

学校報

光 迪

明るく爽やかな土岐小学校
令和6年7月19日
児童数299名

(こうてき) = 「広く大きなものを求めて進む」
—土岐小学校の精神—

進んで活動できた前期前半!!
—夏休みには普段できないことにチャレンジを!—

校長 土屋 美之

今年度から土岐小は二期制となりました。そのため、これまでの1学期終業式は「夏休み前集会」と名称を変え、本日放送で行いました。保護者や地域の皆様に温かく見守られて、無事に夏休みを迎えることができたことに感謝申し上げます。

以下、長文となりますが、放送で子どもたちに話をさせていただいた内容を記させていただきます。ご一読くださいり、ご家庭や地域の皆様も共有にしていただければ幸いです。

「校長先生 おはようございます」「土屋よしゆき校長先生 おはようございます」「いつもありがとうございます」など、大きな挨拶や気持ちのよい挨拶をする土岐っ子たち。止まった車に会釈をしてお礼をする班長、副班長。1年生のスピードに合わせて登校する分団の子どもたち。朝から皆さんの素敵な姿を見て、毎日元気をもらっています。4月から今日まで71日ありましたが、皆さんはどうな学校生活を送ることができましたか？

4月はじめに、先生から皆さんに三つのお願いをしました。

一つ目は「自分の良さ、仲間の良さをたくさん見つけよう」です。皆さん、顔・かたちが違うように、良さも人によって違います。みんな違ってみんないいのですから、たくさん見つけて下さいと話しました。あなたの良さは何ですか？学級では、仲間の良さをたくさん見つけることができましたか？ちなみに、全校放送で土日の習い事で頑張った人、挨拶等を頑張った人、各委員会の人から見て頑張っていた人がお昼の放送で紹介されています。実は今日までに何と61人の人が放送で紹介されました。本当に素晴らしいことです。これからも先生は皆さんの良さを紹介していきます。皆さんもぜひ自分の良さに磨きをかけてください。

二つ目は「学級の宝物をつくろう」です。皆さんの学級の宝物は何ですか？高学年についてみました。高学年は共に時間行動ができたことだそうです。これは根ノ上研修、修学旅行で付けた大きな力です。さらに、6年生は委員会やなかよし遊びなど、常に先頭に立ち学校を引っ張りましたね。また、5年生は教室の環境整美に気を付け、空き教室は机の中に椅子がしまってあり、机の上は何もなく大変美しいです。他の学年の良さも紹介します。

1年 「はしみろ」を頑張りました。国語、大きなかぶの勉強。役割演技を上手にしました。

2年 宝物キャンペーンを行いました。返事をすること、スリッパそろえも気を付けています。

3年 「話す・聞く」の徹底。最後まで黙って聞くこと、体を向けて聞くことはバッチリ。

4年 自分に任された係活動、給食当番はバッチリ。挨拶や男女関係なく教え合いもできます。みどり・あい 仲良く元気よく遊ぶこと。小さなことにチャレンジもしています。

三つ目は「進んで行動しよう」です。これまでたくさんの良さや学級の宝物ができたことは進んで活動したからこそ達成したと考えています。夏休みが明けても、進んで活動できるようにならう。

最後になりますが、いよいよ夏休みです。「自分の命は自分で守る」ことを頭の中に置いて行動しましょう。そして、今年しかできない最高の夏休みをつくってください。8月28日には元気な顔で会いましょう。それではよい夏休みを！